

CASA DE CAMBIO GLOBAL

Hace aproximadamente cuatro años tiene la representación legal de Casa de Cambio Global Ricardo Marchant, local que lleva ya en funcionamiento más de 35 años al servicio y disponibilidad de sus clientes. La atención con personas especializadas en el tema de dinero, es lo que caracteriza a la Casa de Cambio Global, contando además con una infraestructura que busca por sobre todo proteger en todo momento a sus clientes, para que de manera cómoda puedan visitar y atenderse en el local. Además cuentan con personal especializado en orientación turística para quienes decidan visitar otros lugares tanto dentro, como también fuera del país.